



# BOUGUENAIS. 36 000 € DÉDIÉS AUX JUMELAGES ET COOPÉRATION

L'association Bouguenais jumelage coopération (ABJC) a été, comme tant d'autres, limitée dans ses actions en raison de l'épidémie. Cependant, la municipalité qui vient de voter une subvention de 36 000 €, montre toujours un soutien indéfectible à ce partenaire historique de la Ville.

Il y a trente ans, l'ABJC a été fondée pour gérer la solidarité et les liens noués avec des collectivités de cinq pays : Ginsheim-Gustavsburg en Allemagne, Anabta en Palestine, Siria en Roumanie, Yéné au Sénégal et l'ONG Cesesma au Nicaragua.

En 2020, des actions prévues n'ont pas pu être accomplies. Pas de séjour linguistique pour les germanophiles, la venue des Nicaraguayens annulée, le projet graff avec l'accueil d'artistes Palestiniens est suspendu. Aussi, l'association a refait les comptes et restitue 12 000 € à la Ville.

En revanche, pour les projets qui peuvent être différés, l'association obtient un report de crédits de 13 500 €. L'ABJC ne renonce pas à faire une cérémonie anniversaire du jumelage avec Siria et recevoir une cinquantaine de Roumains. Cela fera onze ans cette année que des relations amicales sont établies.